

LES OFF

Malakoff-Médéric et

CNP vont finalement lancer leur offre commune de produits d'épargne retraite avant la fin de l'année. Les deux partenaires, qui ont pris un peu de retard le temps de peaufiner la mise sur le marché, devraient proposer cinq ou six produits.

Anthony Chaffron,

qui tentera d'établir le record du monde de vitesse à la voile lors du Luderitz Speed Challenge, en Namibie du 20 octobre au 17 novembre, n'est pas seulement sportif de haut niveau (*L'Argus* n° 7206). C'est en effet sa société de courtage, Cabinet Chaffron, associée au département sports et événements de Gras Savoye, qui couvrira l'événement. La RC organisation a été placée auprès d'Axa et l'assistance auprès de Tokyo Marine.

Marsh vient de mettre en place pour RTE

une police d'assurance corps d'aéronefs en dommages et en RC pour les deux nouveaux hélicoptères d'une valeur de 20 M€ achetés par la filiale d'EDF pour les travaux sur les lignes à haute tension. La couverture réunit 6 assureurs, dont Allianz, qui en est l'apériteur.

La régulation laisserait-elle les assureurs français indifférents?

En effet, aucun participant hexagonal n'assistait à la conférence de Francfort consacré aux rapprochements entre régulateurs américains et européens (lire p. 46), suivie avec intérêt par des observateurs et intervenants britanniques, grecs, espagnols, italiens, néerlandais et même chinois.

Les négociations sur un accord de branche en santé

dans le transport routier de marchandises (450 000 salariés, dont 260 000 chauffeurs) vont reprendre le 19 septembre. La signature, en mai, par les partenaires sociaux d'un accord pour le transport routier de voyageurs pourrait donner une impulsion favorable. Pour autant que les négociateurs trouvent une solution à leurs différends sur la désignation et la solidarité intergénérationnelle, une signature pourrait intervenir d'ici à la fin de l'année.

Martine Vareilles,

actuellement directeur délégué assurance et développement au sein de La Mutuelle générale, devrait prochainement rejoindre CNP assurances.

Les brèves du Web

BONNE REPRISE

Les résultats 2010 de l'assurance transports (+ 2,2%) présagent « un rebond de l'activité en 2011 », selon Patrick de la Morinerie, président de la commission concernée à la FFSA.

AUTO PLUS CHÈRE

Si le pronostic formulé sur Europe 1 par Gérard Andreck, président du Gema et du Groupe Macif, se vérifie (une augmentation des tarifs automobiles comprise « entre 1 et 3 % » au 1^{er} janvier 2012), les assurés feront face à la troisième année de suite de hausse des prix.

NOUVELLE ALLIANCE

Groupama AM a conclu un partenariat avec DPA Invest, société spécialisée dans les FCP diversifiés, le conseil en allocation d'actifs et en gestion de risques.